

Begegnungscafé im Karneval

Nörvenich hilft! feiert mit Geflüchteten, Freunden, Helfern und Gästen

Als sich das Evangelische Gemeindehaus in Nörvenich am Nachmittag des 26. Februar füllte, sah man überall bunte Kostüme, lustige Clown Servietten und süße Naschereien. Grund war das traditionelle Begegnungscafé im Karneval. Hierzu hatte Nörvenich hilft! eingeladen. Sowohl Geflüchtete, Freunde, Helfer, aber auch zahlreiche Gäste waren der Einladung an diesem Tag gefolgt. Bei den Erwachsenen wurden Leuchttürme, Clowns und beispielsweise Schmetterlinge also originelle Kostüme entdeckt. Die Kinder verkleideten sich als Prinzessinnen, Piraten, Feen und vielem mehr. Für viele von uns ist dieses Szenario vertraut. Doch Habib Al Bashir kennt die Feier des Karnevals gar nicht. Er stammt aus Afghanistan. Die Kostüme, die Lieder und die Tänze sind komplettes Neuland für ihn. Doch im Gemeindehaus schaut er sich die Feier sehr gerne an. Für das leibliche Wohl aller war mit Getränken sowie süßen Leckereien bestens gesorgt. Aus Eschweiler über Feld schaute die Karnevalsgesellschaft Ahle Hoot 1950 e.V. mit dem Kinderpräsidenten Finn Rohde, der kleinen Garde sowie Mariechen Palina Rohde vorbei.

bereits neunte Begegnungscafé im Karneval. Ihr als Fidele Jonge ward seit Anfang an dabei. Das ist keine Selbstverständlichkeit und dafür gebührt Euch ein besonderer Dank“, so Schneider. Für die Mitwirkenden gab es farbenfrohe Überraschungstüten und/oder den diesjährigen Sessionsorden von Nörvenich hilft! verliehen. Ein dreifaches Nörvenich Alaaf, Begegnungscafé Alaaf und Nörvenich hilft! Alaaf durfte ebenso nicht fehlen wie eine große Polonaise durch das geschmückte Evangelische Gemeindehaus. FH



Schon Tradition ist, dass die Karnevalsgesellschaft Fidele Jonge Nörvenich 1932 e.V. beim Begegnungscafé im Karneval vorbei schaut



Nörvenich hilft! feierte mit Geflüchteten, Freunden, Helfern und Gästen gemeinsam



Aus Eschweiler über Feld schaute die Karnevalsgesellschaft Ahle Hoot 1950 e.V. mit dem Kinderpräsidenten Finn Rohde (l.), der kleinen Garde (hinten) sowie Mariechen Palina Rohde (r.) vorbei.